



**Gobierno
de Canarias**

Consejería de Educación,
Universidades y Sostenibilidad
Dirección Territorial de Educación
de Santa Cruz de Tenerife
38011509 IES SAN MATÍAS

Estimados/as compañeros/as de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz:

Nos es grato ponernos en contacto con ustedes para agradecerles que su Fundación, un curso más, haya tenido en consideración la situación de nuestro alumnado con más dificultades económicas y que nos hayan concedido dos becas que, con toda seguridad, servirán para que un alumno y una alumna de nuestro Centro puedan seguir adelante con sus estudios.

Tengan la certeza de que ambos sabrán aprovechar la oportunidad que ustedes les brindan y que, tanto ellos como sus familias, les están profundamente agradecidos por hacerse eco de su situación.

Ustedes, con la labor desinteresada que realizan desde la Fundación que han creado para honrar la memoria de Carlos Salvador y Beatriz, dedican muchos esfuerzos y mucha ilusión a dignificar la Educación, considerándola como una herramienta poderosa para la liberación y la prosperidad de las personas. Con ello, están haciendo mucho a favor de la gente más humilde de nuestra Tierra y de otras zonas necesitadas de nuestro planeta, motivo por el que, en nombre propio y en el de toda la Comunidad Educativa que represento, quiero transmitirles nuestro reconocimiento y nuestras felicitaciones.

Animándoles a seguir adelante con la labor generosa que realizan y poniéndonos a la disposición de ustedes para ayudar en todo aquello en lo que podamos colaborar, me despido con un atento saludo.

En San Matías a 25 de marzo de 2015

LA DIRECTORA

Fdo. M^a Isabel Bretón Pérez